



Síntesis de medios

20 de marzo de 2022

Primeras Planas

Acusa Scherer complot de Gertz y Sánchez C.	Reforma
Estalla disputa entre Julio Scherer, Gertz y Sánchez Cordero	El Universal
Rusia ataca con misiles de vanguardia	Excélsior
Crean coordinación antihomicidios con elementos de élite	La Jornada
Crean red de búsqueda de desaparecidos	El Herald de México
A tope	La Prensa
Zelenski pide diálogo de paz con Putin y detener la guerra	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policías vigilan zonas turísticas

Elementos de la **Policía Turística** vigilan las inmediaciones de la Alameda Central en este fin de semana largo. La **SSC** anunció que más de 10 mil uniformados custodiarán las 16 alcaldías debido a la salida y llegada de paseantes en la Ciudad de México. Las próximas vacaciones se esperan en abril. [El Sol de México](#)

Desalojan por riesgo

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC**, quienes coordinaron los apoyos de emergencia para sofocar el incendio en un predio ubicado en el cruce de las calles Augusto Rondín y Jean M. Nattier, en la colonia San Juan, alcaldía, Benito Juárez; ahí rescataron a un gatito que quedó al interior de la vivienda. Fueron evacuadas más de 30 personas de las casas aledañas como medida preventiva. Las llamas fueron apagadas en minutos y no se registraron heridos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fuerte despliegue de seguridad

Efectivos de la **SSC** implementaron un operativo de vialidad y de seguridad en el Olímpico Universitario. El operativo consistió en mil 126 uniformados, apoyados por 50 vehículos oficiales, seis motocicletas, una grúa y dos ambulancias del ERUM para el resguardo de los aficionados de Pumas y Necaxa. Además, personal de la Policía Auxiliar desplegó a 720 efectivos policiales, apoyados con 16 vehículos, que serán los encargados de vigilar las entradas, salidas, pasillos y zona de gradas. [Esto](#)

Vigilan mil 700 policías el Festival Vive Latino

En operativo de seguridad y vigilancia participarán mil 700 oficiales de la Policía Preventiva de la **SSC**, quienes garantizarán la seguridad dentro y fuera del Foro Sol y Autódromo Hermanos Rodríguez con motivo del festival musical "Vive Latino 2022". Los policías se apoyarán de 84 vehículos oficiales, seis motocicletas y nueve grúas. Además, serán 560 uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), que estarán apoyados de su Unidad Canina, los que vigilarán las entradas, salidas, pasillos y zona de gradas del recinto. [Ovaciones](#) / [Excélsior](#)

Caen 3 presuntos narcomenudistas

Tres integrantes del grupo criminal La Unión Tepito, que dirige un sujeto a quien apodan El Daza, fueron detenidos por personal del área de inteligencia de la **SSC**, cuando presuntamente se dedicaban a la venta de drogas en la calle Imprenta esquina Eje 2 Norte, colonia Popular Rastro, alcaldía Venustiano Carranza. Les incautan narcóticos, dinero en efectivo y una camioneta. [La Prensa](#)

Empezó el Festival de la Primavera

Ayer se inauguró el Festival de la Primavera 2022, el primer evento cultural masivo después de la emergencia sanitaria. Unas 50 actividades se realizarán este fin de semana largo en diferentes foros del Centro Histórico en



Síntesis de medios

20 de marzo de 2022

20 lugares diferentes. El festival está coordinado por la Secretaría de Cultura y cuenta con el apoyo del Instituto del Deporte, la **SSC** y el Instituto de la Juventud, entre otras dependencias. [La Jornada](#)

Neza y VC unen fuerzas contra la inseguridad

La alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, y el presidente municipal de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, se coordinaron para mejorar la seguridad y tránsito en las calles de dichas demarcaciones. Parra Álvarez informó que, gracias a los programas de su gobierno, la incidencia en delitos de alto impacto se redujo en más de 20% en las primeras 11 semanas de 2022. Aseguró que a este logro contribuye la Policía Auxiliar Comando VE y Policía Violeta de la alcaldía, la **SSC** y la Guardia Nacional, entre otras instituciones. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Las barras bravas de la CDMX, fuerzas de choque para el mejor postor

La batalla campal del sábado 5 en el estadio La Corregidora, de Querétaro, cimbró al país. A 200 kilómetros de ese enfrentamiento, cuyas imágenes le dieron la vuelta al mundo, se encuentra la Ciudad de México, sede de las porras más grandes de México. En un análisis de la **SSC** se identificó a los líderes de esos grupos, también conocidos como “barras”; se trata de cabecillas con antecedentes penales. Del resto de los integrantes de esos grupos se expone que se “alquilan” para “reventar” marchas, actos masivos o, incluso, para hacer presencia en mítines de partidos políticos. Básicamente, esos “grupos de animación” están al servicio de quien pueda pagar sus tarifas, que van desde 100 mil pesos hasta medio millón de pesos, dependiendo del número de integrantes que el “contratista” desee pagar. [Proceso](#)

Policiaco

Impacta pipa de agua a varios vehículos

En Eje 3 Oriente en la intersección de la calle 306 en la colonia Nueva Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero, una pipa de agua, que presuntamente iba a exceso de velocidad se impactó a varios vehículos que estaban estacionados frente a un comercio mercantil del giro panadería. Elementos de la **SSC** de la coordinación de Tránsito fueron quienes abanderaron la vialidad. Mientras que los implicados esperaron a las aseguradoras para el reparo de daños y deslinde de responsabilidades. [La Prensa](#)

Mal negocio

Un policía de la Ciudad de México y su esposa fueron atacados a balazos durante un supuesto intento de robo en el Barrio Pescadores; ella murió en el lugar y él se encuentra grave en el hospital. La noche del viernes, Saúl, elemento de la **Policía Auxiliar** de la Ciudad de México, quien se encontraba en su descanso, y su esposa acudieron en motocicleta al cruce de las avenidas Arenal y Abundio Gómez, en el Barrio Pescadores. Según los informes preliminares, habían salido a vender un teléfono, aunque otra versión apuntaba a que los agresores intentaron despojarlo de su motocicleta. [El Gráfico](#)

Agresividad del novio “acorruló” a PDI asesinada

La agente de la Policía de Investigación Karina Ortiz tenía miedo de salir a la calle. La acorruló la violencia que recibía de su pareja, un elemento de la misma corporación, Manuel. El 16 de marzo su cuerpo fue hallado con cuatro impactos de bala, presuntamente agredida con su misma arma de cargo. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)

La libra cafre al chocar y quedar incrustado en poste

La madrugada de este sábado un hombre murió en un accidente vial ocurrido sobre el Circuito Interior, Río Consulado, en la alcaldía de Venustiano Carranza. El auto, en el que viajaba la víctima como copiloto, circulaba de La Raza con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, pero a la altura de la estación Oceanía del Metro, el conductor del vehículo Seat Cordoba de color gris con placas de circulación PAF 9535, perdió el control del volante. Policías de la **SSC**, abanderaron la vialidad. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

20 de marzo de 2022

Justicia

Juez determinará situación jurídica de presuntos talamontes, por quienes fue bloqueada la México-Cuernavaca

En las próximas horas se determinará la situación jurídica de tres presuntos talamontes que fueron aprehendidos durante un operativo por parte de la **SSC** en la zona del Ajusco, de la alcaldía Tlalpan, en los límites con el municipio de Huizilac, Morelos. Los pobladores se organizaron y además de realizar actos de vandalismo, bloquearon la carretera por más de 9 horas, debido que los manifestantes aseguraban que los detenidos habían sido secuestrados por policías. [La Prensa](#)

Capturan a 97 personas en 14 días

En un lapso de 14 días, agentes de la Policía de Investigación de la FGJ, cumplieron 97 órdenes de aprehensión, seis de las mismas contra mujeres, por su probable participación en la comisión del delito de robo en diferentes modalidades. Los delitos por los que se les aprehendió son robo calificado, agravado, simple, en pandilla y con violencia; por robo a pasajero, a transeúnte, de vehículo, a negocio, tiendas de autoservicio y departamentales. [Excélsior](#)

Asegura FGJCDMX posible droga y detiene a un hombre

Agentes de la FGJ aseguraron posible droga y detuvieron a un hombre, tras ejecutar una diligencia de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Santa María La Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, derivado de denuncias ciudadanas relacionadas con la posible existencia de un punto de venta de droga en la zona. [La Prensa](#)

Cae uno por violación y violencia familiar

En avenida México, colonia Tierra Nueva, alcaldía Xochimilco, agentes de la Policía de Investigación, aprehendieron a Ernesto N, por su probable participación en los delitos de violación y violencia familiar. [Ovaciones](#)

Imagen Destacada

El Sol de México **Policías vigilan zonas turísticas**

